

Six mois de travaux de rénovation au Patio pour un plus grand confort

Le foyer du Patio accueille douze résidents dans un petit immeuble, situé rue Henri Rochefort à Aix-les-Bains. Six mois de travaux ont été nécessaires pour entièrement rénover et restructurer l'ensemble des dix studios ainsi que l'appartement de type F3 qui composent le Patio. Les locaux ont été modernisés afin de proposer plus de confort aux habitants. Les espaces de vie ont été redéfinis. Les kitchenettes ont été remises à neuf et les salles de bains mieux adaptées aux occupants des studios.

Une gestion des logements en autonomie

Pendant toute la durée des travaux de réhabi-

litation, les résidents ont été logés à l'hôtel Azurée. L'Opac (Office public d'aménagement et de construction) est aujourd'hui propriétaire du Patio. Cet organisme le loue à l'association "les Papillons Blancs".

C'est en 1988, que les premiers résidents ont intégré le Patio. À cette époque, les propriétaires de la résidence habitaient également dans l'immeuble. Le résident est seul à gérer son logement. Toutefois, une présence éducative épaula le locataire dans la gestion de sa vie matérielle. Avec les familles, des tuteurs sont là pour compléter l'aide apportée par l'éducateur.

M.G.



Pendant la durée des travaux, les résidents ont été logés à l'hôtel. Ils ont pu emménager ensuite dans des appartements entièrement refaits à neuf. Photo Le DL/M.G.